
 

                                                                                      

                                                                                               
 

 

 

Gemeinderatsfraktion Bodenheim 

1 / 2 

Bodenheim, 24.04.2023 

 

Gemeinderatssitzung 9.5.2023, Antrag 1  

 
Am 21.03.2023 wurde durch den Gemeinderat beschlossen, dem Kommunalen Klimapakt KKP des 

Landes Rheinland-Pfalz beizutreten.  

 

Mit dem Beitritt verpflichtet sich die Gemeinde, ihre Aktivitäten im Bereich des Klimaschutzes zu 

intensivieren und besonders ambitioniert vorzugehen. Hierzu wurden ausdrücklich Ziele und 

Maßnahmen, u.a. auch eine klimafreundliche Bauleitplanung durch die Verwaltung, vorgeschlagen. 

Alle im Rat vertretenen Parteien stimmten dem Vorschlag der Verwaltung zu. 

 

Aufgrund der breiten Zustimmung und der damit einhergehenden Einigkeit aller Parteien, die Ziele 

auch wirklich zu erreichen, beantragt die Fraktion der CDU Bodenheim die Festschreibung zur 
Errichtung eines Blockheizkraftwerkes im Bereich des Geltungsbereichs des Bebauungsplans 
„Eichweg Nord 4. Änderung“, flankiert von einer entsprechenden Regelung im städtebaulichen 
Vertrag mit dem Investor. Die Regelungen müssen zur Sicherstellung der Zielerreichung auch für 

potenzielle Rechtsnachfolger festgeschrieben werden.  

 

Durch die Errichtung eines Blockheizkraftwerkes und der möglichen Kombination mit regenerativen 

Energieträgern werden neben vielen weiteren Vorteilen die Treibhausgasemissionen reduziert und 

Energiekosten für die späteren Bewohner eingespart.   

Dies trägt zur Zielerreichung von Land und Kommune bei, gleichzeitig wird die durch den Rat bereits 

beschlossenen Maßnahme einer Klimafreundlichen Bauleitplanung umgesetzt.   

Die Wohnungen werden attraktiver für zukünftige Bewohner und mögliche Zuschüsse zur Errichtung 

können vom Investor beantragt werden.  

Die Fraktion der CDU Bodenheim schätzt sich glücklich, dem breiten Konsens im Gemeinderat mit 

diesem Antrag Rechnung zu tragen und bittet um Zustimmung als konsequente Umsetzung der mit 

dem Beitritt zum Klimapakt bereits getroffenen Entscheidung. 

 

Vielen Dank! 

 

 
Heike Hermes 

Fraktionsvorsitzende 
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